

¿EL Verdadero Discípulo Por Favor Parece?

Samuel H. Nodal

Por tanto, **id y haced discípulos a todas las naciones**, bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, y **enseñádoles que guarden todas las cosas que os he mandado**. Y yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. (Mt. 28:19,20)

***Él manda** que vayamos al mundo y **hagamos discípulos**. Y luego fíjense, **Enseñádoles a obedecer todas las cosas**. Después de que alguien Nace de Nuevo, es esencial que crezca en Cristo. ¿Y cómo van a crecer si no oyen la Palabra por el poder del Espíritu Santo? Puedes compararlo a un bebé. Una vez que nace el bebé, usted es responsable de su bienestar. Tienes que alimentarlo y cuidarlo hasta que llegue ser un adulto maduro. Eres responsable por el ante los ojos del Señor.*

Y Él dio a algunos el ser apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, **a fin de capacitar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo; hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento pleno del Hijo de Dios, a la condición de un hombre maduro, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; para que ya no seamos niños, sacudidos por las olas y llevados de aquí para allá por todo viento de doctrina, por la astucia de los hombres, por las artimañas engañosas del error; sino que hablando la verdad en amor, crezcamos en todos los aspectos en aquel que es la cabeza, es decir, Cristo**. (Ef. 4:11-15) LBLA

El propósito del ministerio quíntuple es perfeccionar a los santos para la obra del ministerio y hacerlos crecer hasta la plenitud de Cristo; punto, eso es todo. No para enseñorearlos como un ser terrenal superior. (1 P. 5:3) ¡Son ovejas de Cristo, no de hombres!

El Verdadero Discípulo es llamado "EL ESCOGIDO"

*Los Verdaderos creyentes son llamados (escogidos) por el Espíritu Santo a un compromiso por vida al servicio de Jesucristo. Estos escogidos son ocultos a los ojos del mundo y, en muchos casos, a los de la falsa Iglesia. En otras palabras, la falsa Iglesia no puede reconocerlos como verdaderos embajadores del cielo. En la Iglesia falsa los escogidos son puestos a un lado y silenciados mientras líderes carnales eligen a los suyos para predicar y enseñar a una congregación ciega. (Mt. 15:14) Hay mucha gente que se hace pasar por Cristianos pero **NO SON ESCOGIDOS!** Dicen ser Cristianos, pero no hay evidencia de transformación en sus vidas.*

Pues muchos son llamados, pero pocos escogidos. (Mt. 22:14)

Así, los primeros serán últimos y los últimos, primeros, porque muchos son llamados, pero pocos escogidos. (Mt. 20:16)

Ustedes no me escogieron a Mí, sino que Yo los escogí a ustedes, y los designé para que vayan y den fruto, y que su fruto permanezca; para que todo lo que pidan al Padre en Mi nombre se lo conceda. (Jn. 15:16) MBLA

Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; **pero como no sois del mundo, sino que yo os escogí de entre el mundo, por eso el mundo os odia.** (Jn. 15:19)

LBLA

La mayor parte del Cristianismo de hoy es sólo humo y espejos. ¡Su propósito es entusiasmar y emocionar la gente, pero no tienen fundamento en la Palabra y el Poder del Espíritu Santo! Gritan, cantan, pero no saben realmente cuál es la voluntad de Dios, y mucho menos la obedecen. Muchos hoy en día dicen ser Cristianos y apoyan el aborto y el matrimonio entre personas del mismo sexo en el nombre del amor. Esta gente son malvados y no son Cristianos (Escogidos):

Los Escogidos Son Sellados desde el Cielo

Este sello (o semilla) es invisible a simple vista de los que no pertenecen a Dios. Este sello no es dado a todos los que dicen ser Cristianos. Hablar como Cristiano no te hace Cristiano; muchos desean los beneficios de ser escogidos, pero pocos están dispuestos a pagar el precio. Los escogidos no se dejarán intimidar y mantendrán el testimonio de Jesús pase lo que pase.

Y no entristezcáis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención. (Ef. 4:30)

Pues habéis renacido, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre. (1 P. 1:23)

Ocho Señales de que Dios te ha Escogido y Sellado con su Espíritu

1. Los Escogidos tienen Hambre de la Verdad y Desean Justicia

Tu hambre por la Verdad no se satisface hasta que more permanentemente en tu corazón. Tu amor por la Verdad no comprometerá la Palabra de Dios, pase lo que pase. Habrá una inquietud, una agitación constante, un fuerte deseo de Justicia. Una convicción de vivir correctamente, una lucha entre lo correcto (Espíritu) y lo incorrecto (la carne).

¡La inquietud de Dios No es Ansiedad! La ansiedad es del diablo. No pondrás las riquezas y las comodidades por encima de la Verdad. ¡Servirás a Dios por encima de las riquezas! Recuerda: la Verdad está oculta a las masas y no desean encontrarla. El pecado no les siente bien a los escogidos (lo odian). Se te rompe el corazón cada vez que pecas. Ya no puedes disfrutar de los placeres malignos del mundo. La convicción es una señal segura de Rectitud, los perdidos no sienten convicción.

Justicia y derecho son el cimiento de tu trono; misericordia y verdad van delante de tu rostro. (Sal. 89:14)

Él juzgará al mundo con justicia y a los pueblos con rectitud. Sal. 9:8)

Pues el SEÑOR es justo; Él ama la justicia; los rectos contemplarán su rostro.
(Sal. 11:7) LBLA

La justicia engrandece a la nación; el pecado es afrenta de las naciones.
(Pr. 14:34)

Si sabéis que él es justo, sabed también que todo el que hace justicia es nacido de él. (1 Jn. 2:29)

Hijos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo. (1 Jn. 3:7)

En esto se manifiestan los hijos de Dios y los hijos del diablo: todo aquel que no hace justicia y que no ama a su hermano, no es de Dios. (1 Jn. 3:10)

2. Los Escogidos Perseveran y Soportan Pruebas y Tentaciones

Dios pondrá en ti tal confianza, deseo, y fuerza que no podrás fallar. Aunque a veces tengas ganas de rendirte, Dios te alentará con las personas que te envíe. Dios nunca te dará más de lo que puedas soportar. Él es el Padre perfecto (1 Co. 10:13).

Los escogidos se fortalecen a través de sus pruebas y persecución; no están exentos de ellas. Job es nuestro ejemplo. Dios te dará paz en medio de la angustia (Col. 3:15; Fil. 4:7): ¡La victoria no será fácil y tomará tiempo! ¡Recuerde que los que se dan por vencidos nunca ganan! Dios nunca unge sin refinar y purifica a los ungidos.

Antes, **en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.** (Ro. 8:37)

Estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra la perfeccionará hasta el día de Jesucristo. (Fil. 1:6)

Bienaventurado el hombre que soporta la tentación, porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida que Dios ha prometido a los que lo aman. (Stg. 1:12)

No nos cansemos, pues, de hacer bien, porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos. (Gá. 6:9)

Y sabemos que para los que aman a Dios, todas las cosas cooperan para bien, esto es, para los que son llamados conforme a su propósito. (Ro. 8:28) LBLA

Antes que te formara en el vientre, te conocí, y antes que nacieras, te santifiqué, te di por profeta a las naciones. Yo dije: ¡Ah, ah, Señor Jehová! ¡Yo no sé hablar, porque soy un muchacho! **Me dijo Jehová: No digas: “Soy un muchacho”, porque a todo lo que te envíe irás, y dirás todo lo que te mande. No temas delante de ellos, porque contigo estoy para librarte, dice Jehová.** (Jer. 1:5-8)

3. Los Escogidos tienen Autoridad sobre la Guerra contra satanás

Hay una guerra en la Tierra entre el Reino de Dios y el reino de satanás. No hay duda de quién será el ganador, pero aun así, satanás juega a lo seguro y viene a robar, matar y destruir. Si no entiendes quién eres en Cristo, te destruirá a ti y a tu familia. Satanás no ataca a alguien que está de su lado y tampoco le causa problemas. Pero recuerda esto: tu autoridad en Cristo permitirá vencer cada ataque del enemigo, y con cada ataque Dios aumentará tu resistencia y confianza en Él. Tenemos tres grandes enemigos en la Tierra (el mundo, la carne y el diablo): Los ataques espirituales de satanás dan pruebas de que perteneces a Dios. Ningún ataque puede anular la voluntad de Dios en tu vida. La victoria es segura. Pero tienes que elegir de qué lado lucharás y seguir luchando hasta el final por fe. No puedes quedarte de brazos cruzados.

Y si no os parece bien servir al SEÑOR, escoged hoy a quién habéis de servir: si a los dioses que sirvieron vuestros padres, que estaban al otro lado del Río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa, serviremos al SEÑOR. (Jos. 24:15) LBLA

No podéis beber la copa del Señor y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del Señor y de la mesa de los demonios.

(1 Co. 10:21)

¡Adúlteros!, ¿no sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo se constituye en enemigo de Dios.

¿O pensáis que la Escritura dice en vano: El Espíritu que él ha hecho habitar en nosotros nos anhela celosamente? Stg. 4:4,5)

Reunido a sus doce discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios y para sanar enfermedades. (Lc. 9:1)

Mirad, os he dado autoridad para hollar sobre serpientes y escorpiones, y sobre todo el poder del enemigo, y nada os hará daño. (Lc. 10:19) LBLA

4. Los Escogidos Viven en Santidad y Oración

La santificación significa una vida dedicada a Cristo, solo para Su voluntad y propósitos. Un corazón puro y manos limpias es lo que Él exige. Y, por supuesto, la oración es simplemente comunión con Dios. Orar es anhelar estar en Su presencia. A veces, Dios tiene que llevarnos a un lugar privado donde nadie pueda distraernos para que escuchemos (como Pablo). Esos momentos pueden ser de soledad porque Dios te quitó la familia, los amigos, las aficiones, y el entretenimiento... porque quiere que lo conozcas mejor. Dios está celoso por tu relación; te ama profundamente. A veces, Dios te apartará de personas que no contribuyen a tu plan divino. Podría llevarte a una nueva etapa que requiera amigos diferentes. Tenemos que ser humildes y estar dispuestos a seguir su voluntad; esto requiere morir a nuestros deseos carnales. En tiempos de soledad Dios te está preparando para una promoción. Dios aparta a ciertas personas de tu vida porque no contribuirán a tu destino. Amen.

Porque escrito está: **Sed santos, porque yo soy santo.** (1 P. 1:16)

Seguid la paz con todos y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. (He. 12:14)

Por tanto, **confesaos vuestros pecados unos a otros, y orad unos por otros para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede lograr mucho.** (Stg. 5:16)

LBLA

Confía en el SEÑOR con todo tu corazón, y no te apoyes en tu propio entendimiento. Reconócele en todos tus caminos, y Él enderezará tus sendas. No seas sabio a tus propios ojos, teme al SEÑOR y apártate del mal. (Pr. 3:5-7)

LBLA

La oración es la expresión de la dependencia del hombre en Jesús para todo. Lo que la reverencia habitual es para la alabanza, el sentido habitual de dependencia es para la oración.

La oración, o comunión con Dios, surge de un profundo sentimiento de necesidad, impotencia e indignidad; también viene la seguridad de la plenitud y el amor divino, que amplían nuestras peticiones y nos brindan la confianza de recibir respuesta.

Dios Quiere Limpiar Su Templo y Poner Su Gloria y Poder Sobre él

En el Antiguo Testamento (los Judíos) el Templo era un edificio, pero en el Nuevo Testamento ¡nosotros somos el Templo de Dios donde reside el Espíritu Santo!

¿Acaso no sabéis que sois templo de Dios y que el Espíritu de Dios está en vosotros? Si alguno destruye el templo de Dios, Dios lo destruirá a él, porque el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es. (1 Co. 3:16,17)

Y cuando Salomón terminó de orar, descendió fuego desde el cielo y consumió el holocausto y los sacrificios, y la gloria del SEÑOR llenó la casa. Los sacerdotes no podían entrar en la casa del SEÑOR, porque la gloria del SEÑOR llenaba la casa del SEÑOR. Y todos los hijos de Israel, viendo descender el fuego y la gloria del SEÑOR sobre la casa, se postraron rostro en tierra sobre el pavimento y adoraron y alabaron al SEÑOR, diciendo: Ciertamente Él es bueno; ciertamente su misericordia es para siempre. Entonces el rey y todo el pueblo ofrecieron sacrificio delante del SEÑOR. Y el rey Salomón ofreció un sacrificio de veintidós mil bueyes y ciento veinte mil ovejas. Así dedicaron la casa de Dios, el rey y todo el pueblo. (2 Cr. 7:1-5) LBLA

Recuerde que en el Antiguo Testamento el Templo de Dios era un Edificio, pero en el Nuevo Testamento Nosotros somos el Templo de Dios. ¡Tanto a nivel corporativo como individual! ¡Dios no cambia, Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos (Heb. 13:8)! Todo lo que dijo en el Antiguo Testamento se aplica al Nuevo Testamento. Cuando Dios dijo: “He elegido este templo y lo he apartado para que sea Santo, un lugar donde mi nombre será honrado para siempre, ¡está hablando de ti y de mí! También dijo: “Siempre lo cuidaré porque lo aprecio mucho”. Y finalmente, dijo: “pero si me abandonáis y desobedecéis mis decretos y mandamientos, y sirvéis y adoráis a otros dioses, entonces os desarraigaré de la tierra”. “Rechazaré el Templo que he santificado para honrar mi nombre”. “¡Te haré objeto de burla y ridículo!” Y todos los que pasen preguntarán; “¿Por qué el Señor hizo cosas tan terribles en Su Templo?” Y la respuesta será: “Porque el pueblo abandonó al Señor, y en cambio adoraron a otros dioses y se postraron ante ellos”.

5. Provisión Divina, Protección y Favor para los Escogidos

Dios te proveerá todo lo necesario para superar este mundo malvado: protección, dirección, propósito, favor; incluso te alejará de personas y situaciones tóxicas. Algunas personas que conozcas podrían no ser buenas para tu llamado. Dios a menudo usa el rechazo y las puertas cerradas para cambiar tu rumbo o tu provisión. Dios abre milagrosamente puertas que creías cerradas y cierra otras que podrían distraerte de su plan divino. Nada es imposible para Dios. Serás atacado, pero con la protección de Dios no serás derrotado. Dios te refina con cada ataque del enemigo.

Antes, **en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.** (Ro. 8:37)

Estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra la perfeccionará hasta el día de Jesucristo. (Fil. 1:6)

El SEÑOR afirma los pasos del hombre cuando le agrada su modo de vivir; podrá tropezar, pero no caerá, porque el SEÑOR lo sostiene de la mano.

(Sal. 37:23,24) NVI

‘Yo conozco tus obras. Por eso, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar, pues aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra y no has negado mi nombre. (Ap. 3:8)

Joven fui y he envejecido, y no he visto justo desamparado ni a su descendencia que mendigue pan. En todo tiempo tiene misericordia y presta. Su descendencia es para bendición. (Sal. 37:25)

6. Los Escogidos Llevan una Carga por los Demás (el Amor)

Tu carga por los demás es prueba de que perteneces a Dios. Los escogidos sienten el dolor y las penas de los demás, especialmente por los perdidos. Las cargas no se ignoran ni se desvían; son como un fuego ardiente que no se puede apagar. Tienes que cumplir con lo que Dios te ha llamado hacer. Somos un solo cuerpo en Cristo. ¿Puede el dedo decirle al pie: No te necesito? ¿O la nariz decirle a la oreja: No te necesito? ¡Trabajamos juntos en amor para glorificar a Jesús bajo la autoridad del Espíritu Santo!

Ahora bien, **hay diversidad de dones, pero el Espíritu es el mismo.**

Hay diversidad de ministerios, pero el Señor es el mismo. Y hay diversidad de operaciones, pero es el mismo Dios el que hace todas las cosas en todos.

Pero a cada uno se le da la manifestación del Espíritu para el bien común.

Pues a uno le es dada palabra de sabiduría por el Espíritu; a otro, palabra de conocimiento según el mismo Espíritu;

a otro, fe por el mismo Espíritu; a otro, dones de sanidad por el único Espíritu; a otro, poder de milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, diversas clases de lenguas, y a otro, interpretación de lenguas. Pero todas estas cosas las hace uno y el mismo Espíritu, distribuyendo individualmente a cada uno según Su voluntad. Porque así como el cuerpo es uno, y tiene muchos miembros, pero, todos los miembros del cuerpo, aunque son muchos, constituyen un solo cuerpo, así también es Cristo. Pues por un mismo Espíritu todos fuimos bautizados en un solo cuerpo, ya Judíos o Griegos, ya esclavos o libres. A todos se nos dio a beber del mismo Espíritu. Porque el cuerpo no es un solo miembro, sino muchos. Si el pie dijera: “Porque no soy mano, no soy parte del cuerpo,” no por eso deja de ser parte del cuerpo. Y si el oído dijera: “Porque no soy ojo, no soy parte del cuerpo,” no por eso deja de ser parte del cuerpo. Si todo el cuerpo fuera ojo, ¿qué sería del oído? Si todo fuera oído, ¿qué sería del olfato? Ahora bien, Dios ha colocado a cada uno de los miembros en el cuerpo según Le agradó. Y si todos fueran un solo miembro, ¿qué sería del cuerpo? Sin embargo, hay muchos miembros, pero un solo cuerpo. Y el ojo no puede decirle a la mano: “No te necesito;” ni tampoco la cabeza a los pies: “No los necesito.” Por el contrario, la verdad es que los miembros del cuerpo que parecen ser los más débiles, son los más necesarios; y las partes del cuerpo que estimamos menos honrosas, a éstas las vestimos con más honra. Así que las partes que consideramos más íntimas, reciben un trato más honroso, ya que nuestras partes presentables no lo necesitan. Pero así formó Dios el cuerpo, dando mayor honra a la parte que carecía de ella, a fin de que en el cuerpo no haya división, sino que los miembros tengan el mismo cuidado unos por otros. Si un miembro sufre, todos los miembros sufren con él; y si un miembro es honrado, todos los miembros se regocijan con él. Ahora bien, ustedes son el cuerpo de Cristo, y cada uno individualmente un miembro de él. (1 Cor. 12:4-27) NBLH

Este es mi mandamiento: Que os améis unos a otros, como yo os he amado. Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos.

(Jn. 15:12,13)

7. Los Escogidos Producen Mucho Fruto del ESPÍRITU

Esta acción o fruto solo puede ser producido por el ESPÍRITU. Cualquier fruto producido por la carne y no por el Espíritu es falsa y susceptible a la corrupción.

Además, el hacha ya está puesta a la raíz de los árboles; por tanto, todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado al fuego. (Mt. 3:10)

Por sus frutos los conocerán. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos o higos de los cardos? Así, todo árbol bueno da frutos buenos; pero el árbol malo da frutos malos. Un árbol bueno no puede producir frutos malos, ni un árbol malo producir frutos buenos. Todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado al fuego. Así que, por sus frutos los conocerán. (Mt. 7:16-20) NBLA

Manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lujuria, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, divisiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas. En cuanto a esto, os advierto, como ya os he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios. Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos. Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu. (Gá. 5:19-25)

Yo soy la vid, vosotros los sarmientos; el que permanece en mí y yo en él, ese da mucho fruto, porque separados de mí nada podéis hacer. Si alguno no permanece en mí, es echado fuera como un sarmiento y se seca; y los recogen, los echan al fuego y se queman. Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid lo que queráis y os será hecho. En esto es glorificado mi Padre, en que deis mucho fruto, y así probéis que sois mis discípulos. (Jn. 15:5-8) LBLA

Viendo una higuera cerca del camino, se acercó, pero no halló nada en ella, sino hojas solamente, y le dijo: ¡Nunca jamás nazca de ti fruto! Y al instante la higuera se secó. (Mt. 21:19)

8. La Humildad y el Deseo de Obedecer Revelarán a los Escogidos.

La humildad es probablemente la señal más importante de un verdadero creyente. Dios odia los arrogantes orgullosos y los destruirá como a Satanás. Mucho ojo; Cuidado con la falsa humildad; Dios no tiene hijos hipócritas. ¡La Iglesia Católica es el ejemplo perfecto!

Delante de la destrucción va el orgullo, y delante de la caída, la altivez de espíritu. (Pr. 16:18) LBLA

El orgullo del hombre lo humillará, pero el de espíritu humilde obtendrá honores. (Pr. 29:23) LBLA

Ciertamente viene el día, ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa. Aquel día que vendrá, los abrasará, dice Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama. Mas para vosotros, los que teméis mi nombre, nacerá el sol de justicia y en sus alas traerá salvación. Saldréis y saltaréis como becerros de la manada. (Mal. 4:1,2)

La Parábola del Fariseo con Justicia Propia

Dijo también Jesús esta parábola a unos que confiaban en sí mismos como justos, y despreciaban a los demás: Dos hombres subieron al templo a orar; uno era fariseo y el otro recaudador de impuestos. El fariseo puesto en pie, oraba para sí de esta manera: “Dios, te doy gracias porque no soy como los demás hombres: estafadores, injustos, adúlteros; ni aun como este recaudador de impuestos. ”Yo ayuno dos veces por semana; doy el diezmo de todo lo que gano”. Pero el recaudador de impuestos, de pie y a cierta distancia, no quería ni siquiera alzar los ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho, diciendo: “Dios, ten piedad de mí, pecador”. Les digo que este descendió a su casa justificado pero aquel no; porque todo el que se engrandece será humillado, pero el que se humilla será engrandecido. (Lc.18:9-14) NBLA

Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él os exalte a su debido tiempo. (1 P. 5:6)

Entonces Samuel dijo: **¿Acaso se complace Jehová tanto en los holocaustos y sacrificios como en la obediencia a las palabras de Jehová? Mejor es obedecer que sacrificar; prestar atención mejor es que la grasa de los carneros. Como pecado de adivinación es la rebelión, como ídolos e idolatría la obstinación. Por cuanto rechazaste la palabra de Jehová, también él te ha rechazado para que no seas rey.** (1 Sam. 15:22,23)

El que tiene mis mandamientos y los guarda, ese es el que me ama; y el que me ama será amado por mi Padre, y yo lo amaré y me manifestaré a él.

(Jn. 14:21)